

# „Blaue“ Talente sind wieder gefordert



**Viernheim (hasi) – Die jüngsten Kicker des TSV Viernheim haben diesmal ein freies Wochenende. Nur die älteren Jahrgänge sind bei ihren Rundenspielen gefordert.**

Am heutigen Samstag werden im Stadion an der Lorscher Straße vier Spiele ausgetragen. Um 13 Uhr eröffnen die D2-Junioren den Spieltag gegen TSV Schönau 2. Die D1-Junioren sind

um 14.10 Uhr gefragt, hier heißt der Gegner VfR Mannheim 1. Beide Mannschaften waren auch schon unter der Woche im Einsatz, haben also ihr drittes Spiel innerhalb von sieben Tagen zu absolvieren.

Der VfB Gartenstadt kommt um 16.20 Uhr zur Partie gegen die C2-Junioren des TSV Viernheim. Zum Abschluss des Samstags empfangen die B-Junioren den MFC Phönix Mannheim 2, Spielbeginn ist um 17.45 Uhr. Aus-

wärts haben die C-Juniorinnen anzutreten. Ihre Begegnung beim FVS Sulzfeld beginnt um 15.30 Uhr.

Die älteren Mädchen, die B-Juniorinnen, hoffen bei ihrem Heimspiel am Sonntagmorgen auf viele Zuschauer. Um 11 Uhr wird die Partie gegen SpVgg. Sandhofen angepfiffen. Schon vorher, um 10.30 Uhr, treten die A-Junioren beim SSV Vogelstang an. Bereits unter der Woche hatte der älteste Jahrgang der „Blauen“

ein Rundenspiel auszutragen, das gegen die SG Heddesheim/Ladenburg unglücklich mit 0:2 verloren wurde.

Die F1-Junioren des TSV nahmen am vergangenen Wochenende an einem Sieben-gegen-sieben-Spieltag teil. Gegen den Lokalrivalen der SG Viernheim kam die Truppe von Lothar Bruder zu einem 2:0-Sieg. Mit einem 1:1 trennte man sich von Heddesheim, während Sandhofen im letzten Spiel mit 3:0 besiegt wurde.